# 諫早市教育委員会議事録

平成30年第1回(1月定例)

# 平成30年第1回(1月定例)教育委員会

1 日 時 平成30年1月24日(水) 14時00分~14時40分

2 場 所 諫早市役所 8階 8-3会議室

3 出席者 教育長 西村 暢彦

委 員 緒方 正親

委員 秀島 はるみ

委 員 大石 竜基

委 員 宮本 峻光

4 会議に出席した事務職員

教育次長 井上 良二

教育総務課長 田島 正孝

学校教育課長 福元 英典

生涯学習課長 村川 美詠

5 議題

教育長の報告

## 議事録署名人の指名

大石委員と秀島委員を議事録署名人に指名

#### 議事録の承認

○ 平成29年第15回(12月定例)教育委員会の議事録について 質問・意見なし 原案どおり可決

## 教育長等の報告の要旨

- 1 教育長の報告
  - ○八江学芸祭について

12月23日に諫早文化会館で八江学芸祭が開催された。市内の小・中学校の子どもたちの演奏や合唱など、非常にレベルの高い内容であった。

○成人式について

1月7日、午前に諫早市手をつなぐ育成会の新成人祝賀会が開催され出席した。障害のある3名を祝福しようと、会場の社会福祉会館には来賓をはじめ多くの人が参加されていた。新成人の子どもの頃からの写真がスライドで紹介されたり、仲間たちからの音楽のプレゼントがあったりと、心温まる祝賀会であった。

午後からは、諫早市主催の成人式が諫早文化会館で開催された。新成人が 実行委員会を組織して開催しており、当日は、対象者数1,274人に対し、 1,149人の参加があり、参加率90.2%は過去5年間の中で最も高か った。全国的に話題となる新成人による大きな騒ぎもなく、穏やかな成人式 であった。

○諫早市中学校連合生徒会について

諫早市中学校連合生徒会のリーダー研修会が1月12日・13日、諫早国立青少年自然の家で行われ、当日は、大石教育委員にも講話いただいた。一泊二日の日程の中で、子どもたちは、いじめ問題の解決に向けた協議などを行ったところである。

○コーディネーター研修会について

県教育委員会主催の「コーディネーター研修会」が1月17日、小野ふれ あい会館で開催された。

この研修会は、学校支援会議を核としながら、地域と学校が連携・協働して地域全体で子どもたちを育み、地域の活性化を図る活動を推進するコーディネーターを育成するために開催されたもので、当日は市内で活動されている119名が参加した。私としましても、地域づくりにこだわって事業を進めているところでもあり、今回の研修会は非常にありがたく、今後の活動に繋がっていけばと思っている。

○インフルエンザ流行による学級・学年閉鎖について

インフルエンザの流行が市内の学校でもあっており、12月に11件、1月に22件の学級・学年閉鎖があった。重症化した子どもたちの報告は無いが、例年に比べても非常に多い状況となっている。

《教育長の報告に対する質問・意見》 なし

《 議 事 》 なし

# その他

教育総務課長

定例教育委員会の日程について説明

14時40分閉会